

ATLANTIS PROGRAM, REINO UNIDO

PROGRAMA DE VERANO EN REINO UNIDO TORBAY – RIVIERA INGLESA

Especialmente indicado para facilitar la evolución de los participantes en un corto período de tiempo del verano. Es la etapa del descubrimiento, es el momento donde el participante pone a prueba por primera vez su potencial fuera de los límites de su país. Comienza a notar sus cambios, sus seguridades, su buen desempeño en diferentes escenarios, su capacidad para socializar, para comunicarse, para valorar y disfrutar de los atributos de una nueva cultura sin perder su propia identidad.

El nombre de la estación fue puesto en alusión a La Atlántida, el continente perdido, ya que nos conecta con la idea del descubrir, de la aventura, del desafío, de la fantasía, del sueño que podemos hacer realidad.

Está diseñado para jóvenes de entre 12 y 17 años ofreciendo la oportunidad de que disfruten de un entorno internacional, tanto por la convivencia con profesores, familias y monitores, como por la interacción con otros jóvenes de diferentes países, así como a través de técnicas actuales de motivación, Ingeniería Emocional, Acting, Coaching y Socializing, todas ellas en inglés, fomentando así la continua práctica oral de este idioma.

Torbay es una zona costera de unos 130.000 habitantes situada al **Sudeste de Inglaterra**, en el condado de Devon, a dos horas al sur de Bristol y a cuatro horas de Londres y próxima a la maravillosa región de Cornwall.

Esta hermosa y tranquila ciudad, en plena **Riviera Inglesa**, tiene mucho que ofrecer como sus magníficas y extensas playas de arena blanca, pequeños pueblos encantadores, cuevas, zoo, parques de ocio, exquisitas pastelerías, mucha vida estudiantil y un paisaje impresionante, lo cual hace que la estancia sea realmente productiva e inolvidable.



ATLANTIS

El objetivo del mismo es conseguir en durante la duración del programa el poder potenciar los conocimientos de inglés de los participantes a través de un entorno internacional, tanto por la convivencia con profesores, familias y monitores británicos como por la interacción con otros jóvenes de diferentes países, así como a través de técnicas actuales de motivación, Acting, Coaching y Socializing todas ellas en inglés, fomentando así la continua práctica oral de este idioma.

La **cuidadosa selección de familias**, elegidas por nuestra organización local, hacen que los estudiantes se sientan queridos, atendidos y totalmente integrados.

La **escuela internacional**, situada en Paignton, una zona residencial a 5 minutos andando del centro de la ciudad, cuenta con modernas y completas aulas, acceso Wi-Fi gratuito a Internet, biblioteca, salón de estudio y descanso, sala social, cafetería y jardines privados.

Aseguramos un buen curso lingüístico y de crecimiento personal de ambiente internacional, ya que asisten jóvenes de diferentes partes del mundo, fomentando así la continua comunicación siempre en inglés y la participación activa tanto en las clases como en todas las actividades organizadas a lo largo de la estancia.

Monitores locales acompañarán al estudiante durante el programa.

Programa académico: incluye 15 clases de inglés por semana con profesores nativos en una moderna escuela internacional con un método que potencia la continua práctica oral, donde se incluyen visitas de interés, proyectos de aprendizaje y muchas actividades.

EJEMPLO DE VISITAS Y EXCURSIONES

Un día entero a **Stonehenge** y **Salisbury**, una de las tierras más míticas de Gran Bretaña que data de miles de años antes de Cristo y ha sido declarada Patrimonio Histórico de la Humanidad.

Excursión de día completo a la ciudad costera de **Newquay** situada en la zona de Cornwall, es la **capital del surf** de Gran Bretaña.

Un día entero en la **antigua ciudad de Bath**, con una impresionante arquitectura y boutiques independientes y estrosas.

También se harán visitas a Cardiff, la vibrante capital de Gales, Plymouth, la bella ciudad marítima o Exeter, la capital de Devon, viendo su magnífica catedral y una de las más estrechas calles del mundo.

Además se disfrutará en magníficos parques naturales, parques de aventura, acuario marino, zoo de Paignton, o las cuevas Kents Cavern entre otras.

*Actividades y excursiones sujetas a cambio.

ALOJAMIENTO

En familia seleccionada en régimen de pensión completa. Desayuno, lunch (preparado diariamente en casa, con alimentos frescos) y cena en familia. Intentamos que la mayoría de los estudiantes compartan alojamiento con otro estudiante de otra nacionalidad, fomentando así un ambiente más internacional. Exclusivamente un solo estudiante español por familia.

CLASES, ACTIVIDADES Y EXCURSIONES

Clases de inglés diarias de lunes a viernes en turno de mañana o de tarde. En función de este turno, por las mañanas o por las tardes se realizarán deportes (tenis, fútbol, baloncesto, cricket, etc.) o excursiones de medio día y los sábados excursión de día completo.

Los participantes potencian sus destrezas comunicativas en inglés a través de técnicas actuales de **ACTING, COACHING y SOCIALIZING**, donde los participantes ponen en escena lo aprendido y se comunican y socializan continuamente, todo ello dirigido por la figura de su monitor que actuará como su auténtico coach durante toda la estancia.

Por ejemplo, tendrán que conocer a personas británicas, presentarse, ofrecerles su ayuda, bien en el supermercado, para seleccionar, cargar o pagar la compra, representarán escenas de la vida real, interpretando a un personaje que bien hace una reclamación, defiende un interés o hace una presentación de un proyecto. Otras veces tendrán que abordar a personas nativas, preguntarles por direcciones, lugares emblemáticos, proponerles su acompañamiento durante su jornada, conociendo dónde y cómo trabajan acudiendo a distintos negocios como hoteles y cafeterías, restaurantes, pastelerías o peluquerías, o visitarán a personas de la tercera edad, para comunicarse, entretenerles y poder sacarles una sonrisa.

EL PRECIO INCLUYE

Programa de 3 semanas en Julio o Agosto



Traslados de aeropuerto en REINO UNIDO.

15 clases de inglés semanales con profesores nativos titulados.

Alojamiento en familia, pensión completa.

Actividades deportivas, excursiones y visitas.

Transporte a todas las actividades en autocar privado

Seguro médico y asistencia en viaje.

Material didáctico.

Diploma y certificado de asistencia.

Dossier informativo antes de la salida

Concursos, fiestas, competiciones y actividades extra escolares.

NO ESTÁ INCLUIDO

Vuelo

Seguro de Cancelación

Gastos personales

Tasas de visados